

« La situation devient critique, nos véhicules ont besoin d'énergie et de carburant pour pouvoir circuler »

07 OCTOBRE 2022



INTERVIEW

« Ce n'est pas un caprice de la part des transporteurs de vouloir absolument que leurs véhicules circulent. Si demain nos ambulances ne sont pas alimentées en carburant c'est le service hospitalier des urgences qui sera fragilisé, si demain nos autocars n'ont pas de carburant c'est le transport scolaire qui sera impacté... »



JEAN-MARC RIVÉRA

Délégué général de l'OTRE.

« Ce n'est pas un caprice de la part des transporteurs de vouloir absolument que leurs véhicules circulent. Si demain nos ambulances ne sont pas alimentées en carburant c'est le service hospitalier des urgences qui sera fragilisé, si demain nos autocars n'ont pas de carburant c'est le transport scolaire qui sera impacté... »

[Ecouter l'intervention de Jean-Marc Rivéra, Délégué général de l'OTRE sur Europe 1](#)

[En savoir plus](#)